

Communiqué de presse

Report de la cérémonie de remise du prix

La remise du 4^e Building Award est reportée au 2 novembre 2021

Berne, 13 avril 2021. **Le conseil de fondation de la fondation bilding a décidé de reporter au 2 novembre 2021 la remise du 4^e Building Award, initialement programmée le 17 juin 2021.**

La pandémie aura également contrecarré les plans des responsables du Building Award. La tenue d'une cérémonie de remise de prix digne de ce nom est en effet impossible au vu des circonstances actuelles. Dans ce contexte difficile, la fondation bilding – organisatrice du Building Award – souhaite malgré tout présenter à un large public les objets nominés dans les six catégories de concours et, surtout, honorer les entreprises et les responsables de projet pour leurs prestations d'ingénierie exceptionnelles. Les projets lauréats sont autant d'exemples pour la branche et la jeune relève professionnelle.

Trouver des solutions, même dans des situations exigeantes, est le propre des ingénieures et ingénieurs. Pour les organisateurs du prix, il était à l'heure actuelle hors de question de reporter les festivités à l'an prochain: la cérémonie de remise du 4^e Building Award, programmée le 17 juin 2021, doit se dérouler cette année encore. Et Urs von Arx, président du conseil de fondation, d'appuyer: «Nous le devons également à tous celles et ceux qui ont déposé un projet et attendent désormais avec impatience le verdict du jury. Il nous tient à cœur de leur faire honneur.» Le nombre de dossiers concourants a une nouvelle fois augmenté, notamment dans la catégorie des Jeunes professionnels – un constat qui réjouit les organisateurs d'autant plus que le but affirmé de la fondation est la promotion de la relève des ingénieurs dans le secteur de la construction.

Aussi la fondation bilding maintient-elle la remise du 4^e Building Award, en la reportant toutefois au **mardi 2 novembre 2021**. Le lieu de la manifestation initialement prévu – le Centre de culture et de congrès de Lucerne – reste quant à lui inchangé.

Des partenaires forts et la fondation bilding

Le Building Award est soutenu par l'organisation professionnelle Infra Suisse, la Société suisse des entrepreneurs (SSE) et l'Union suisse des sociétés d'ingénieurs-conseils (usic). D'autres entreprises, organisations et associations suisses de renom se joignent également à la manifestation en qualité de partenaires. La fondation bilding, laquelle promeut la relève professionnelle des ingénieurs de la construction, se charge de l'organisation et de la tenue du prix.

ilding

Fondation suisse pour la promotion
de la relève des ingénieurs de la construction

La Fondation suisse pour la promotion de la relève des ingénieurs de la construction (ilding) est l'organisatrice du Building Award. L'objectif général et principal de la fondation est de promouvoir et soutenir la relève professionnelle des ingénieurs de la construction, en particulier dans les disciplines d'ingénieur civil, d'ingénieur électricien et d'ingénieur CVCS. De concert avec les cinq associations qui la soutiennent – l'Union suisse des sociétés d'ingénieurs-conseils (usic), Infra Suisse, la Société suisse des entrepreneurs (SSE), Swiss Engineering UTS et le Groupe de l'industrie suisse de la technique du bâtiment (GITB) –, la fondation bilding souhaite renforcer le nombre des apprentis potentiellement aptes à des études d'ingénieurs et celui des étudiants. Elle entend donner une meilleure image des professions d'ingénieur et créer des exemples à suivre.

À votre disposition pour de plus amples renseignements:

ilding – Fondation suisse pour la promotion des ingénieurs de la construction
Effingerstrasse 1, Case postale, 3001 Berne, info@ilding.ch, 031 970 08 83